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 OBJET : les D6bels Music Awards 
 

 

Madame la Ministre, 

 

Le 26 janvier prochain se déroulera la 2ème édition des « D6bels Music Awards ».  Cet 
événement mettra en lumière des artistes de la Fédération Wallonie-Bruxelles lors d’une 
émission en direct dans les locaux de la RTBF. 

La 1ère édition avait rencontré un certain succès avec 200.000 téléspectateurs.  Il y a 
différentes catégories avec différents prix qui seront distribués. 

Je salue ce genre d’événements car il n’est pas facile pour un artiste de percer et ces 
récompenses peuvent aider à faire décoller une carrière. 

 

Madame la Ministre, j’ai quelques questions à ce sujet : 

 

- Pouvez-vous tirer un bilan de la 1ère édition des D6bels Music Awards ? 
- Est-ce qu’on a pu observer un effet positif de cet événement sur la carrière des 

artistes récompensés ? 
- Ne faudrait-il pas créer une catégorie ouverte à des groupes amateurs peu 

connus ? 

 

QUESTION ECRITE 
 

 

de Monsieur le Député Dimitri Legasse 
 

à Madame la Ministre Alda Greoli 


